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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة   تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي نصّي.ما يلي هو ما تم الحصول عليه من  ملاحظة:

تنشر هذه الملفات لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

 الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية 
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سنبدأ   . ICANN70مرحباً بالجميع، مرحباً بكم مرة أخرى في الندوة عبر الويب لتحديث سياسة   مريم بكوشي:

شكرًا لكم جميعاً على انضمامكم، ستبدأ  شكرًا جزيلاً لانضمامك إلى هذه الجلسة. مع بداية الساعة.

الآن.  الجلسة  التسجيل رجاءً. هذه  الو شكرًا جزيلاً. لنبدأ  الندوة عبر  في  بكم  لتحديث  مرحباً  يب 

يرجى ملاحظة أنه يتم   السياسة، اسمي مريم باكوشي أعمل مديرة المشاركة عن بعُد لهذه الجلسة.

من   المتوقع  السلوك  معيار  وتتبع  الجلسة  هذه  قراءة   .ICANNتسجيل  ستتم  الجلسة،  هذه  خلال 

بالشكل الم ناسب كما  الأسئلة أو التعليقات المقدمة في الدردشة بصوت عالٍ فقط إذا تم وضعها 

وسأقرأ الأسئلة والتعليقات بصوت عالٍ خلال الأوقات التي حددها الرئيس أو  أشرت في الدردشة.

 ستشمل الترجمة الفورية لهذه الجلسة جميع لغات الأمم المتحدة الخمس. المشرف لهذه الجلسة.

 الجلسة.  وحدد اللغة التي ستستمع إليها أثناء هذه Zoomانقر فوق رمز الترجمة الفورية في 

وبمجرد أن يناديك منسق   Zoom Roomإذا كنت ترغب في التحدث، من فضلك ارفع يدك في   

سيكون هذا في  الجلسة باسمك، يرجى إلغاء كتم صوت الميكروفون الخاص بك واتخاذ الكلمة.

التقديمية. العروض  من   نهاية  بها  ستتحدثون  التي  اللغة  تحديد  من  تأكدوا  التحدث،  قائمة وقبل 

والرجاء التكرم بذكر الاسم للتدوين في السجل وتحديد اللغة إذا كنتم ستتحدثون   الترجمة الفورية.

وعند التحدث يتعين التأكد من كتم صوت جميع الأجهزة والإشعارات   بلغة أخرى غير الإنجليزية. 

ه الجلسة تتضمن هذ يرجى التحدث بوضوح وبسرعة معقولة للسماح بالترجمة الدقيقة.  الأخرى.

الفعلي. الوقت  في  آلياً  أو موثوقة. نسخًا  ليست رسمية  النسخة  هذه  أن  لمراجعة  يرجى ملاحظة 

أدوات   في شريط  المغلقة  التوضيحية  التسمية  فوق زر  انقر  الفعلي،  الوقت  في   .Zoomالنسخ 

 شكرًا.  وبذلك، سأسلم الكلمة لديفيد أوليف.

 

إنه لمن دواعي سروري أن أقدم تحديث السياسة الخاص   مريم ومرحباً بالجميع.شكراً جزيلاً لك يا   ديڤيد أوليڤ:

يعتبر هذا التحديث، بالطبع، مجهود أعضاء فريق  .الشريحة التالية، من فضلك . ICANN70بـ  

وظيفة دعم وضع السياسات وبالطبع نحن مدعومون بتقنيينا ومترجمينا الفوريين حتى يكون لدينا  

ستوفر هذه الندوة عبر الإنترنت  لك وبالعديد من اللغات، لذلك أنا اشكرهم جميعاً.أيضًا رابط مباشر  
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 بعض اللمحات العامة عن الأعمال والأنشطة المخطط لها لمنظماتنا الداعمة واللجان الاستشارية.

إنني أرغب دائمًا في عرض هاتين الشريحتين لأن وضع السياسات في جوهرها من وجهة نظري  

 لات لمعالجة مشكلات الاستقرار التشغيلي وأمن نظام اسم المجال. هو حل المشك

في    السياسات  تحدث من خلال   ICANNيتم وضع  بالطبع من خلال عملية مفتوحة واستشارية 

نقاط. عدة  في  الإنترنت  عبر  والتعليقات  والمكالمات  بعد  عن  والمؤتمرات  يشارك   الاجتماعات 

مع هذا الهدف المتمثل في مسار سياسة الإجماع، يقوم  ا.الكثير منكم في ذلك ويعرفون ذلك جيدً

ستقدم   -والشريحة التالية   -بوضع السياسة وصقلها من خلال المنظمات الداعمة  ICANNمجتمع 

فردًا منا والعديد    34عمل الفريق، بالطبع، البالغ   المجالس الاستشارية أيضًا المدخلات والتعليقات.

يعرفنا.  أو  معنا  من ولكن   منكم  العديد  في  موجودون  فإنهم  دعواتنا،  على  الجدد  لأولئك  بالنسبة 

إن منتدى المجتمع الافتراضي  .الشريحة التالية، من فضلك المناطق الزمنية وعبر تسعة بلدان.

لمجتمع    ICANNلمؤسسة   تجمع  عن  ومجتمعاتنا    ICANNعبارة  والمنظمة  الإدارة  ومجلس 

بالإضافة إلى   -منهم، وسأبلغ عنهم في دقيقة واحدة  سيخضر العديد    -وسيتضمن جلسات عامة  

لذلك. لإعدادك  التطورات  المستندات  حول  الخصوص  وجه  على  العامتان  الجلستان  وستكون 

التنظيمية الحكومية وتحديثاً لمقترحات مختلفة من قبل المجتمع الأوروبي أو الولايات المتحدة فيما  

والتوجيهات   التشريعية  بالتوجيهات  علينا.يتعلق  تؤثر  قد  التي  العامة   الأخرى  الجلسة  وستكون 

الالتزامات  هذه  وسلبيات  إيجابيات  مناقشة  حول  الطوعية  الالتزامات  سجل  عن  عبارة  الثانية 

  بالإضافة إلى إمكانية التحسينات والبدائل.

أود فقط أن أشكر الجميع على التزامهم بالوقت والجهد في التحضير   الشريحة التالية، من فضلك. 

وبغض النظر  دقيقة.  60ووقتك هنا معنا في هذه الندوة عبر الإنترنت التي مدتها    ICANN70لـ  

العامة العادية، أو مشاركاً عرضياً، أو وافداً جديداً، فإنني   ICANNعما إذا كنت ضمن اجتماعات 

وهنا، سأحيل  نشاط في اجتماعنا الافتراضي وأنشطة سياستنا الافتراضية.أشجعك على المساهمة ب

الآن كارلوس رييس،   الأمر إلى زملائي في فريق السياسات للتحدث عن مجموعاتهم المختلفة.

  منظمة دعم العناوين.

 

عن عمل منظمة  اسمي كارلوس رييس وسأقدم لك تحديثاً موجزًا مرحباً بالجميع. شكراً لك ديفيد. كارلوس رييس:

لمراجعة    ICANNتوجد منظمة دعم العناوين داخل   الشريحة التالية، من فضلك. دعم العناوين.
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يتم تنفيذ الجزء الأكبر من نشاط وضع السياسات   توصيات السياسة المتعلقة بموارد أرقام الإنترنت.

الخمسة بوضع سياسات  على المستوى الإقليمي، لذلك تقوم المجتمعات وسجلات الإنترنت الإقليمية  

خدمتهم. مناطق  على  العالمية.ICANNداخل   تؤثر  السياسات  على  الاختصاص  هذا  يقتصر   ، 

مع  والاتفاق  الخمسة  الإقليمية  الإنترنت  جميع سجلات  عبر  الاتفاق  العالمية  السياسات  تتضمن 

ICANN  .ا أيضًا الإنترنت للأرقام  هيئة  قبل  من  السياسات  هذه  تنفيذ  ذلك  بعد  لمخصصة، ويتم 

لا توجد حالياً سياسات عالمية قيد الدراسة، لذا لن تروا أي جلسات منظمة دعم   .IANAووظائف 

( خلال  ASOالعناوين   )ICANN70 .   العناوين دعم  منظمة  عناوين  مجلس  وهو (ASO)قام   ،

، بإعداد تحديث  (ASO)المجموعة التي تدير أعمال وضع السياسات العالمية لمنظمة دعم العناوين  

 ونحن نشجعكم على مراجعة ذلك لمعرفة النشاط عبر المناطق. 

كما ذكرت، يتم وضع السياسات على المستوى الإقليمي لذلك هناك قوائم بريدية حيث يتم إجراء  

يتم وضع المقترحات الجديدة والمناقشات حول تحقيق توافق في الآراء حول  كل هذه المناقشات.

الإنت مواضيع معينة. افتراضي.تستمر سجلات  بشكل  في الاجتماع  الإقليمية  هذا   رنت  وبالطبع، 

يعتبر وضع التشغيل القياسي الآن بالنسبة لنا جميعاً، حيث نعمل تقريباً من المنزل وسترى تواريخ  

في غضون ذلك، فإن القائمة   الشريحة التالية، من فضلك. الاجتماعات الافتراضية القادمة هناك.

لذا فإن المحفوظات متاحة إذا رغب  مة دعم العناوين مفتوحة للمراقبة.البريدية لمجلس عناوين منظ

أي شخص في الاطلاع على محاضر الاجتماعات وجداول الأعمال الأخيرة من اجتماعات مجلس  

عادة ما  ستكون المؤتمرات عن بعد نفسها مفتوحة أيضا للمراقبين. عناوين منظمة دعم العناوين.

ومع ذلك، في بعض الأحيان تكون هناك تعديلات لذلك  الأربعاء الأول من كل شهر.يتم ذلك يوم  

ويسعدني الرد  مع ذلك، شكرا جزيلا لكم على الاستماع. .2021أشجعكم على الرجوع إلى تقويم  

  على أي أسئلة بخصوص منظمة دعم العناوين.

 

نرحب دائمًا بزملائنا من مجتمع الأرقام  و أسئلة؟هل هناك أية تعليقات أ شكراً جزيلًا يا كارلوس. ديڤيد أوليڤ:

سننتقل إلى الموضوع التالي،  شكرًا جزيلاً. وأنا متأكد من أننا سنرى المزيد منهم في المستقبل.

 جوك، تفضلي. ( وسترشدنا جوك بريكن في هذا القسم.ccNSOوهو منظمة دعم اسم رمز البلد )
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بال جوك بريكين: ديفيد، ومرحبا  لك  أسماء   جميع.شكرا  لمنظمة دعم  السياسات  بريكن، مستشارة  اسمي جوك 

مرحباً بكم جميعاً، وسأقدم لكم لمحة موجزة عن   رموز البلدان، وأنا أتحدث إليكم اليوم من ألمانيا.

لنبدأ   . ICANN70( في  ccNSOبعض الموضوعات التي ستتناولها منظمة دعم اسم رمز البلد )

البل اسم رمز  )بجدول منظمة دعم  في  ccNSOد   )ICANN70.   بعض الضوء على  تسليط  أود 

الجلسات وفي الشريحة التالية، سترى بعض الروابط حول كيفية الوصول إلى التفاصيل المتعلقة 

العامة  النظرة  هذه  لكم  أقدم  أن  أولاً  لي  هناك، اسمحوا  إلى  نذهب  أن  قبل  الجلسات، ولكن  بهذه 

التكنول الموجزة. يوم  كل شيء  وقبل  المجتمع أولاً  أفراد  لجميع  مفتوحة  عمل  ورشة  هذه  وجيا، 

  . الثاني والعشرينالمهتمين بالموضوعات التقنية والتشغيلية والأمنية وستعقد هذه الجلسة يوم في الاثنين  

ثانياً، أنتم مدعوون بحرارة لحضور الجلسات المختلفة كجزء من اجتماع أعضاء منظمة دعم اسم   

جلسات مفتوحة للجميع ومرحباً بانضمام كل من يهتم بالموضوعات  لدينا   (.ccNSOرمز البلد )

لدينا جلسة حول حوكمة منظمة دعم اسم رمز  المتعلقة بنطاقات المستوى الأعلى لرموز البلدان.

( والعضوية.ccNSOالبلد  المجلس  بين  والعلاقة  نطاقات   (  حول  جلسة  لدينا   ccTLDثانياً، 

مستقبل   والمستقبل. لتعزيز  المطلوبة  الخصائص  حول  رئيسية  كلمة  على  للحصول  إلينا  انضم 

من مناطق مختلفة وسوف نجري أيضًا   ccTLDالإنترنت متبوعة بعروض تقديمية من قبل مديري  

وأخيرًا، كجزء من اجتماع أعضاء منظمة دعم اسم رمز البلد  مناقشة بين الجمهور والمحللين.

(ccNSO)لة وأجوبة مع أعضاء مجلس إدارة ، هناك جلسة أسئICANN  ذوي الصلة بـccTLD  

)  وآخرين. البلد  رمز  اسم  دعم  منظمة  للجنة  واحد  اجتماع  هناك  من  ccNSOسيكون  كجزء   )

ICANN70  .الرقمية السيادة  هو  الرئيسي  والموضوع  الإنترنت،  تنسيق حوكمة  لجنة  ثم  وهي 

  .الخامس والعشرين( يوم الخميس ccNSOالبلد )يجتمع المجلس، بالطبع، مجلس منظمة دعم اسم رمز 

 (.ccNSOثانياً، هناك بعض المعلومات المتعلقة بعمليات وضع سياسة منظمة دعم اسم رمز البلد ) 

 ( البلد  رمز  اسم  دعم  لمنظمة  جاريتان  سياستان  هناك  تعلمون،  كما  تجتمع   (.ccNSOلذا  لا 

  ICANN70كجزء من جدول  4و 3البلد  مجموعات العمل الخاصة بعملية وضع السياسات لرمز

لنبدأ بعملية وضع سياسة منظمة دعم اسم رمز البلد   العام، لكن مع ذلك، سيستمرون في عملهم.

(ccNSO.الثالثة ) .هل لا زلتم تسمعونني؟ عندما انطلقت هذه السياسة ... مجرد فحص تقني سريع 

  أستطيع أن أرى بعض الرسائل التي ربما تكون قد فقدتها.
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إذا كان بإمكانك على الأرجح تحريك الميكروفون بعيدًا عن  لا، يبدو صوتك متقطعاً بعض الشيء. مريم بكوشي:

 شكرًا.  فمك قليلاً.

 

حول عمليات وضع سياسة منظمة دعم اسم رمز   أين كنت؟ وأعتذر عن ذلك. شكرًا جزيلاً. حسناً. جوك بريكين:

أحدهما بشأن شطب  في الأصل إلى قسمين.  ccPDP3تم تقسيم   سأتحدث بإيجاز. (.ccNSOالبلد )

ونقلها    ccTLDوالآخر بشأن آليات المراجعة للقرارات المتعلقة بتفويض نطاقات    ccTLDنطاقات  

هذ ، أصبح من الواضح أن هذا الانقسام    ccPDPولكن بعد أربع سنوات من بدء   وإلغائها وشطبها.

اسم   دعم  منظمة  وأن  منطقياً  يعد  )لم  البلد  استجابة  ccNSOرمز  على  للحصول  الآن  تسعى   )

سوف أنشر رابطاً لاحقاً   المجتمع بشأن الفصل المقترح وعلى توصيات سياسة الشطب المقترحة.

، فإن هذه هي المجموعة التي تعمل على وضع توصيات ccPDP4وفيما يتعلق بـ   في الدردشة.

وهها هي أسماء   .IDNوى الأعلى لرمز البلد  السياسة بشأن إلغاء واختيار سلسلة نطاقات المست

وفي  هناك مجموعة رئيسية واحدة ومجموعة فرعية تركز على إدارة المتغير. النطاقات الدولية.

كانت تلك نظرة عامة سريعة على   الوقت المناسب، ستحل هذه السياسة محل عملية التتبع السريع. 

البلد    ICANN70جدول   رمز  اسم  دعم  بـمنظمة  السياسات  ccNSO)الخاص  وضع  وجهود   )

  شكرًا. المستمرة، وبهذا اختتم تحديثي.

 

بالنسبة للمناقشة، إما أن ترفع يدك أو تطرح سؤالاً في الدردشة، على الرغم من  شكرًا لك جوك. ديڤيد أوليڤ:

بشأن اختيار وإلغاء    cc 4أنني أود أن أسأل جوك ما هي العلاقة أو الفرق بين عملية وضع سياسة  

 من ناحية وعملية التتبع السريع الحالية من ناحية أخرى؟  IDN ccTLDحديد سلاسل ت

 

إن منهجية التتبع السريع ليست سياسة رسمية لذلك تم وضعها   شكراً لك على هذا السؤال ديفيد. جوك بريكين:

هوم توجد مجموعة عمل عبر المجتمع منذ البداية لأن هذا المف من قبل مجموعة عمل عبر المجتمع.

لقد كانت مجموعة عمل مشتركة بناءً على طلب مجلس إدارة   لم يكن موجودًا بعد في ذلك الوقت.

ICANN  ( والتي تضمنت منظمة دعم اسم رمز البلدccNSOو )GAC  وALAC  وقد تم اعتماد ،
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نتيجة مجموعة العمل هذه في ذلك الوقت من قبل جميع اللجان الاستشارية ومنظمات الدعم ذات  

تم القيام بذلك بهذه الطريقة لتلبية الاحتياجات الفورية للبلدان  الصلة قبل تقديمها إلى مجلس الإدارة.

ومع العلم أن عملية وضع السياسات بالكامل قد تستغرق   IDN ccTLDوالأقاليم للحصول على  

شهرًا قبل أن    16عامين إلى ثلاثة أعوام، فقد تم وضع المسار السريع في ستة أشهر وتم تنفيذه في  

تم اعتبار المسار السريع مقبولًا بشرط أنه في الوقت المناسب يجب استبداله  تصبح جاهزة للعمل.

ويعمل المسار السريع أيضًا كأساس   ccPDP4بسياسة رسمية، والتي يتم وضعها الآن بواسطة  

  تجريبي للسياسة نفسها.

 

بول مكجرادي،   ك مفيدًا جداً لمحاولة سد الحاجة بسرعة.كان ذل شكرا جزيلا لك على هذا النقاش. ديڤيد أوليڤ:

  يدك مرفوعة للسؤال.

 

ولكن عندما يتعلق الأمر   .ccلدي سؤال وسيُظهر جهلي حول كيفية عمل منتدى   .شكرا يا ديفيد  بول ماكجرادي: 

أم    cc، فهل هذا شيء يقع في نهاية المطاف في نطاق اختصاص مجتمع  ccTLDبشطب نطاق  

 تك تشبه إلى حد كبير أفضل الممارسات لتشجيع البلدان على التخلي عن تلك النطاقات؟أن سياسا

، الاتحاد السوفيتي لا يزال .suأعتقد أنه ربما لا ينبغي لي أن أشارك مثالاً ولكن على سبيل المثال  

ب،  في النهاية أنه حان الوقت للشط  ccهل هذا هو الشيء الذي يمكن أن يقوله مجتمع   يعمل هناك.

في  قيمة  هناك أي  إذا كان  البحث ومعرفة ما  البلدان على  تشجع  لديك سياسات مطورة  أو هل 

تتمثل تجربتي في المقام الأول في جانب الاسم العام، لذا   مرة أخرى، آسف لجهلي. الاحتفاظ به؟

  شكرًا. لا أقصد أن أبدو غير مدرك كما يبدو.

 

 ديفيد، هل تريد مني الرد الآن؟  سؤالك يا بول.شكراً جزيلاً لك على  جوك بريكين:

 

 نعم، من فضلك.  ديڤيد أوليڤ:
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الأعضاء في منظمة    ccTLD، على مديري نطاقات  ccNSOتنطبق السياسات التي تضعها   حسناً. جوك بريكين:

 ccTLD( ولكن هذه السياسة الخاصة فيما يتعلق بشطب نطاقات  ccNSOدعم اسم رمز البلد )

فات الفنية العامة   ، وتقدم بعض الإرشادات حول كيفية عمل (PTI)موجهة بالفعل إلى هيئة المُعر ِّ

على توصيات   ccTLDبالطبع، إذا لم يوافق مدير   عملية الشطب، ما هو الحد الأدنى للمدة الزمنية.

ها إلى مجلس الإدارة لاعتمادها، فبمجرد اعتمادها، ستكون متاحة بالطبع السياسة التي سيتم تقديم

 ccTLDكما تعلم، فإن نطاقات   ، ولم تعد عضوًا، وهذا يغير الوضع بالنسبة لهم.ccNSOلمغادرة  

  . شكرًا لك.gTLDمثل نطاقات  ICANNليس لها علاقة تعاقدية مع 

 

إذا انتقلنا الآن إلى منظمة دعم الاسماء العامة، كيتلين،  سؤالك.  شكراً لك جوك وشكراً لك بول على  ديڤيد أوليڤ:

 ؟ GNSOفهل يمكنك أن تجعلينا نتطرق عبر عمل 

 

وأنا    GNSOاسمي كيتلين توبرجين، أنا مديرة سياسة في فريق   شكرا لك ديفيد، ومرحبا بالجميع.  كيتلين توبيرجين: 

سأقدم نظرة   ل إلى الشريحة التالية، من فضلكم؟ هل يمكننا الانتقا أتحدث اليوم من ناشفيل، تينيسي. 

أولاً، عملية وضع السياسات   . GNSOعامة رفيعة المستوى على بعض أهم المشكلات في لوحة  

نطاق   تسجيل  لبيانات  المؤقتة  المواصفات  بشأن  لة  في   . gTLDالمعجَّ حاليا  المجموعة  هذه  تعتبر 

 . GNSOعلى مسألتين ردًا على أسئلة مجلس    2Aيعمل فريق المرحلة   المرحلة الثانية من عملها. 

الطبيعيين وإمكانية   التمييز بين الأشخاص الاعتباريين والأشخاص  الموضوعان هما  يعتبر هذان 

المصدر.  مجهولة  إلكتروني  بريد  عناوين  تقريباً   استخدام  أشهر  ثلاثة  لمدة  بانتظام  الفريق  يجتمع 

لة المرحلة وسيقدم رئيس عملية وضع ا   GNSOكيث درازيك تحديثاً إلى مجلس   2Aلسياسات المعجَّ

في   العام  اجتماعه  الأربعاء    ICANN70خلال  يوم  الاجتماع  هذا  )مارس(   وسيعقد  آذار  من  والعشرين    الرابع 

 بالتوقيت المحلي ويرحب بالمراقبين.   12:30الساعة  

الانتقال   .GNSOى حضور اجتماع مجلس لذا إذا كنت مهتمًا بمعرفة المزيد عن هذا العمل، فيرج 

السياسات. وضع  عملية  عمل  مجموعتي  وهما  التالي  الموضوع  السياسات   إلى  وضع  عملية 

لنطاقات   اللاحقة  وضع    gTLDللإجراءات  عمليات  جميع  في  الحقوق  حماية  وآليات  الجديدة 

سياسات هاتين يتابع العديد منكم عمل مجموعتي عمل عملية وضع ال .gTLDالسياسات لنطاقات  
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تبنت بالإجماع التقرير النهائي لكل من مجموعة   GNSOلسنوات عديدة ويسعدني أن أبلغكم أن  

عمل آليات حماية الحقوق خلال اجتماعها في كانون الثاني )يناير( من هذا العام واعتمدت التقرير 

)فب  شباط  في  الأخير  اجتماعها  خلال  اللاحقة  الإجراءات  عمل  لمجموعة  تتمثل   راير(.النهائي 

الخطوة التالية لكل من مجموعتي العمل في أنه سيكون هناك إجراء تعليق عام لدعم نظر مجلس 

 الإدارة في نهاية المطاف في هذه التوصيات.

بالنسبة لأولئك منكم المهتمين بتقديم معلومات إضافية أو الرد على هذه التقارير النهائية، يرجى   

افتتاح   حول  إعلان  عن  العام.البحث  أطلقت   المنتدى  ذلك،  وضع    GNSOبعد  عملية  مؤخرًا 

تعتبر   شباط )فبراير(.   18السياسات على مرحلتين بشأن سياسة النقل خلال اجتماعها الأخير في  

 التي تحكم نقل أسماء النطاقات من مسجل إلى آخر.  ICANNسياسة النقل إحدى سياسات إجماع 

ية في مراحلها المتعددة وبالنسبة لأولئك المهتمين بمعرفة ستراجع عملية وضع السياسات هذه العمل 

المزيد حول سياسة النقل والعمل الذي ستعمل عليه عملية وضع السياسات، أوصي بالذهاب إلى 

خلال   الإعلامية  الاثنين   .ICANN70الجلسة  يوم  ذلك  الساعة    22وسيتم  )مارس(    2:30آذار 

وستكون آخر جهود عملية وضع السياسات التي  الشريحة التالية، من فضلك. بالتوقيت المحلي.

لة على أسماء النطاقات الدولية.  مسار   GNSOبدأت   سأذكرها هي عملية وضع السياسات المعجَّ

ذا مع إدارة وتعريف  مرة أخرى في أكتوبر ويتعامل مسار عمل السياسة ه IDNsعمل السياسة لـ 

ل    TLDنطاقات   المدو  النطاق  اسم  الاجتماع  .IDNلمتباين  مؤخرًا  الميثاق  صياغة  فريق  بدأ 

ويستخدم مجموعة العمل السابقة حول هذا الموضوع أثناء وضع ميثاقها بالإضافة إلى طلب بدء 

لة.   عملية وضع السياسات المعجَّ

للنظر فيه في الربع الثاني من   GNSOق إلى مجلس  يهدف فريق صياغة الميثاق إلى تقديم الميثا 

، وأوصي أي شخص قد يكون مهتمًا بالمشاركة في مجموعة العمل هذه بملاحظة أي 2021عام  

إعلانات تتعلق بدعوة للمتطوعين والتي من المحتمل أن تكون كذلك.، مرة أخرى، في الربع الثاني  

بعد ذلك، أردت فقط تسليط الضوء بسرعة   )يونيو(.من هذا العام في حوالي أيار )مايو( أو حزيران  

لمجلس   الثنائية  الجلسات  مجلس  ICANN70خلال   .GNSOعلى  يجتمع  سوف   ،GNSO   مع

وأنا    GAC( ولجنة  ccNSOوسنسلط مجلس منظمة دعم اسم رمز البلد )  ICANNمجلس إدارة  

نيسان أبريل    1خميس،  سيجتمع المجلس مع مجلس الإدارة يوم ال الضوء على تلك الأوقات بسرعة.

مع مجلس منظمة دعم اسم رمز البلد   GNSOسيجتمع مجلس  بالتوقيت المحلي. 2:00في الساعة 
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(ccNSO  يوم الأربعاء )بالتوقيت المحلي، وأخيرًا، سيجتمع مجلس    2:00مارس في الساعة    17

GNSO  مع لجنةGAC  رت سابقاً، كما ذك بالتوقيت المحلي. 9:00مارس الساعة  24يوم الأربعاء

 بالتوقيت المحلي.  12:30مارس الساعة    24يوم الأربعاء    GNSOسيكون هناك اجتماع عام لمجلس  

وبهذا ينتهي عرضي التقديمي، لذا   وهو مفتوح للمراقبين لذا أشجع أي شخص مهتم بالحضور.

 سأعيد الكلمة إلى ديفيد أوليف لطرح الأسئلة عليه. 

 

 سأرى الآن ما إذا كان هناك أي أسئلة لأنني أعلم أنني أود أن أبدأ بسؤال لك. شكرًا لك، كيتلين. ديڤيد أوليڤ:

لمجلس   المختلفة  الأنشطة  إلى  الاستماع  إلى  السياسات    GNSOبالإضافة  وضع  عملية  وعمل 

 على المدى القريب؟  GNSOالموضح، ما هي بعض الأعمال الأخرى التي قد تشغل 

 

على   كيتلين توبيرجين:  ديفيد.شكرا  مجلس   السؤال  أن  قرارات   GNSOسألاحظ  مخطط  على  القادم  عمله  يتتبع 

إجراءات العمل الخاص به ولدى مخطط قرارات إجراءات العمل العديد من العناصر القادمة في  

هناك عدد من توصيات مسار عمل المساءلة   سأقوم بعمل قائمة سريعة للمهتمين. المدى القريب.

بالتنفيذ التي تم تبنيها في عام    GNSOة  ، وكذلك مراجعة لسياس2  .2015والتوصيات المتعلقة 

توصية   العامة،  لمنظمة دعم الأسماء  فريق مراجعة  .ATRT3ثلاث مراجعات محتملة  هذا هو 

والشفافية. مجموعات   المساءلة  مع  كثب  عن  يعمل  المجلس  كان  القادم،  العمل  هذا  كل  وبسبب 

ائر للنظر في كيفية تجميع هذا العمل معاً تحت نوع  ورؤساء الدو  GNSOأصحاب المصلحة في  

عمل   لإطار  المظلة  على    GNSOمن  تركز  المشروعات  هذه  كل  لأن  المستمر  للتحسين  وذلك 

  شكرًا. أتمنى أن يجيب هذا على سؤالك يا ديفيد.  عملياتها. GNSOتعزيز إجراءات 

 

والمجلس   GNSOلة أخرى حول الأنشطة المتعددة لـ  هل هناك أي تعليقات أو أسئ شكرًا لك، كيتلين. ديڤيد أوليڤ:

وهنا، أود أن أعطي الكلمة لزميلتي   بالفعل.  ICANN70ستكون نشطة في   والهيئات ذات الصلة؟

وأنشطته خلال   At-Largeومجتمع    At-Largeهايدي أولريتش للتحدث عن اللجنة الاستشارية  

ICANN70. .ًهايدي رجاء 
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بالج هايدي أولريتش:  مجتمعمرحباً  يدعم  الذي  الفريق  لقيادة  جدًا  محظوظة  وأنا  أولريش  هايدي  اسمي   ميع، 

At-Large. .أولاً، بالنسبة لأولئك الذين قد لا يكونون  يمكننا الانتقال إلى الشريحة التالية من فضلك

اللجنة   ، هناك ]يتعذر تمييز الصوت[ اختلاف طفيف.At-Largeومجتمع    ALACعلى دراية بـ  

، هم الأعضاء الخمسة عشر في اللجنة الاستشارية التي تعمل ALACأو    At-Largeالاستشارية  

اللجنة الاستشارية العامة ولكنها  At-Largeبينما تضم  في مصلحة مستخدمي الإنترنت الفرديين.

  بين  فردًا.  143و    At-Largeهيكل في    250الإقليمية و  At-Largeتتضمن أيضًا خمس منظمات  

ICANN69  وICANN70  ذلك في  بما  للسياسة  بيانات  تسعة  العامة  الاستشارية  اللجنة  قدمت   ،

  الإجراءات اللاحقة بالإضافة إلى خطاب مراسلة مع مكتب رئيس قسم التكنولوجيا.

إلى    ثلاثة  ICANN70بالانتقال  إلى  مقسمة  وهي  الاجتماع  خلال  جلسات  تسع  هناك  ستكون   ،

مسار السياسة، والمسار الأول هو نموذج أصحاب المصلحة المتعددين    المسار الأول هو مسارات.

وسيتم تقديم هذا من قبل هادية   ، والتشريعات واللوائح الجديدة، والتحديات والفرص.ICANNفي  

يفرضها  التي  للتحديات  الوطنية  الحكومات  استجابة  كيفية  وسيتناولان  رايش  وهولي  الميناوي 

السي الإنترنت. جلسة  تفويض  ستكون  مستقبل  حول  الثانية  أسماء   ICANNاسة  نظام  وتطوير 

القادم. الجيل  وأصوات  من  النطاقات  الكثير  يجلب  وهو  هدوبنيك  ماتياس  بواسطة  هذا  تقديم  تم 

تحديات   At-Largeأعضاء   مواجهة  كيفية  في  وينظر  القادم  الجيل  أو  زملاء  إما  كانوا  الذين 

  الإنترنت في المستقبل.

تم تقديم هذا من قبل هادية الميناوي  كيف يبدو النجاح؟  الثالثة هي دعم مقدم الطلب.جلسة السياسة  

ذلك بعض  في  بما  الطلب  لدعم مقدم  المجتمع  أهداف  في مناقشة  النظر  وجوناثان زوك، وسيتم 

الانتقال إلى أنشطة   .gTLDالأهداف الملموسة المحتملة ومقاييس النجاح للجولة التالية لنطاقات  

يعتبر الأول هو منطقة أمريكا  والمشاركة، وهما مجالان رئيسيان هنا، منطقتان رئيسيتان.  التوعية

سيعقدون جمعيتهم العمومية الافتراضية خلال اجتماع   (.LACRALOاللاتينية وجزر الكاريبي )

ICANN70.   الأولى ستقام الأسبوع   من أربع جلسات.  -هذه الجمعية العمومية    -تتكون هذه الجلسة

الأول هو اجتماع  قبل، وهي مخصصة لأعضاء منطقة أمريكا اللاتينية وجزر الكاريبي فقط.الم

 جمعيتهم العمومية الفعلية نفسها والتي سننظر في القضايا المؤسسية.

خارجي    ميسر  بواسطة  تيسيرها  وسيتم  القدرات،  بناء  جلسة  عن  عبارة  الثانية  الجلسة  ستكون 

 ة المشاركة بشكل أكثر فاعلية في عملية المشاركة في السياسة.وسيقومون بتطوير المهارات لكيفي 
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اجتماع   ترحيباً  ICANN70خلال  بالحضور  يرحبان  للجميع،  مفتوحتان  جلستان  هناك  ستكون   ،

الأولى عبارة عن طاولة مستديرة وسيبحثون في تحديات السنوات الخمس المقبلة في أمريكا   شديدًا.

بعد ذلك، وأخيرًا، سيكون هناك حدث اجتماعي يتضمن أداء فرقة   الكاريبي. اللاتينية ومنطقة البحر  

من فضلك تعال وانضم إلى   رقص مكسيكية بالإضافة إلى بعض الجوانب الثقافية في المنطقة أيضًا.

المنطقة الثانية في المنطقة الأفريقية، المنظمة الإقليمية لعموم المستخدمين في   هذا الحدث الاجتماعي. 

) إفريق  جلستهم   (. AFRALOيا  يعقدون  والعشرينسوف  وهم    AFRALO/AfrICANNبعنوان    الخامسة 

في   المتعددين  المصلحة  أصحاب  نموذج  قضية  في  التشريعات    ICANNيبحثون  في  والزيادات 

  واللوائح الوطنية.

العمليات    الثالث هو  المسار  الشريحة جلسات أخرى    -ثم  في هذه  جلسة   -وهنا  هناك  وستكون 

وسيبحثون في النظرة العامة، بعض من الجلسات    ICANN70يب وستعقد في اليوم الأول من  ترح

ستكون هناك أيضًا  الرئيسية خلال الأسبوع بالإضافة إلى النظر في نقاط حديثهم لبقية الأسبوع.

ثم في اليوم الأخير، الخميس، ستكون هناك جلسة ختامية وسوف ينظرون في    GACجلسة مع  

عقد اجتماعها مع مجلس الإدارة    ALACقررت لجنة   .ICANN71ثم نحو    ICANN70أبرز أحداث  

 من نيسان )أبريل(.  الثاني عشر في نيسان )أبريل( بحيث يتم التخطيط لذلك في الأسبوع الذي يبدأ في  

هل بإمكاننا الانتقال إلى الشريحة التالية، من فضلك، بالنظر إلى كيفية التحضير وهذه ثلاث ندوات  

 At-Large.الإنترنت تم إعدادها لكم بواسطة مجتمع عبر 

من شهر آذار )مارس( وسيتم تقديم عروض تقديمية    الأولأقيم الحدث الأول في الواقع في اليوم   

زوك. جوناثان  يقدمها  الجديد،  الواقع  في  قديمة  عادات  وتشكيل  الإنترنت،  عبر  نصائح  أفضل 

سأضع الرابط في الدردشة بعد  أساسية حقيقية لك حول كيفية العرض في عالم افتراضي جديد.

سيتم تقديم ذلك من  ، ماذا يمكن توقعه.At-Largeو  ICANN70ثم في الأسبوع القادم لدينا   قليل.

ثم   .ICANN70وسوف ينظرون في بعض الجلسات الرئيسية الجارية في    At-Largeقبل قيادة  

أخيرًا يوم الثلاثاء، سيعقدون ندوة عبر الإنترنت لوسائل التواصل الاجتماعي التي تقدمها الرئيسة  

سيتطرق هذا عن جميع الأنشطة المثيرة للغاية التي  بروج.الإقليمية الحالية، ليليان إيفيت دو لوك 

 بما في ذلك مسابقة وسائل التواصل الاجتماعي التقليدية الخاصة بهم.  -  ICANN70خططوا لها لـ  

وهذا يشمل    -مساحة عمل    -  ICANN70في    At-Largeثم أضع أيضًا في الشريحة، ورشة عمل  

  ICANN70للأسبوع التحضيري، للأسبوع القادم في   جميع المعلومات، وجداول الأعمال اليومية

 الكلمة لك.  ديفيد، هذا ينهي التحديث الخاص بي. .ICANN70وجميع القضايا الأخرى المطلوبة لـ  
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بينما تنظر في   ؟At-Largeهل لديكم أية أسئلة حول الأنشطة المختلفة لمجتمع  شكرًا لك، هايدي. ديڤيد أوليڤ:

... هل يمكنك أن تشرحي قليلاً عن تناوب الجمعيات العامة وعادة ما  ذلك، هايدي، يبدو لي أن  

 وتكاملها مع بقية البرنامج؟  ICANNتكون مرتبطة باجتماعات 

 

ذلك. هايدي أولريتش:  على  الرد  يسعدني  ديفيد،  مرفوعة. نعم،  باتشوليت  سيباستيان  يد  أن  أيضًا  بالنسبة   أرى 

تبدأ بعقد قمم عقدت آخرها في   رة مدتها خمس سنوات.لديها دو At-Largeللجمعيات العامة، فإن 

ICANN66  .ثم بعد ذلك هناك خمس جمعيات   في مونتريال، وكان هذا آخر اجتماع وجهاً لوجه

لذلك سيكون هذا افتراضياً لمنطقة أمريكا  الإقليمية.  At-Largeعامة، واحدة لكل من منظمات  

ا لوجه العام المقبل عندما نأمل أن نلتقي في كانكون اللاتينية وجزر الكاريبي لكنهم سيواجهون وجهً 

وبعد ذلك، سيكون هناك أيضًا في العام القادم الجمعية العامة للمنظمة  أو سان خوان، بورتوريكو.

( والمنظمة الإقليمية لعموم المستخدمين في  EURALOالإقليمية لعموم المستخدمين في أوروبا )

 الإقليمية لأمريكا الشمالية. At-Largeية العامة لمنظمة ، الجمع(NARALO)أمريكا الشمالية 

 

 سيباستيان؟ تفضل سبستيان. شكرًا لك، هايدي. ديڤيد أوليڤ:

 

آمل أن يعمل النظام بشكل جيد وأن أتحدث بالفرنسية وأنكم تتلقون الترجمة الفورية   شكرًا جزيلاً. سيباستيان باتشوليت:

شكرًا جزيلاً لك على إنشاء هذا النظام، يبدو أنه فعَّال جداً ومفيد جداً   بجميع لغات الأمم المتحدة.

أود أيضًا أن أشكر المتحدثين، أو بالأحرى ثلاثة، وألاحظ أيضًا أن   لمشاركة أفضل وأكثر انفتاحًا.

كبير. تحسَّن  وهذا  والإسبانية  الفرنسية  باللغتين  ترجمتها  تمت  عروض  أنا  هناك  أخرى،  مرة 

وهو كيان المستخدم الأوروبي وأردت أن أقول إن    EURALOاتشوليت، أنا رئيس  سيباستيان ب

( الخمس  العامة  الإقليمية  المنظمات  حيث RALOجميع  من  تطورت  قد  الإقليمية  والمنظمات   )

أود أن أؤكد أننا نقوم بعمل إداري أقل وأننا نركز  أنشطتها منذ أن بدأنا العمل عبر الإنترنت فقط.

 عداد السياسات بالإضافة إلى فهم ما يحدث في جميع أنحاء العالم. على المحتوى وإ
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 مائدة مستديرة شهرية حيث ندعو الخبراء لمناقشة مواضيع مختلفة مع الجميع.  EURALOنظمت   

لا أريد أن أبقى طويلاً لذا سأتوقف هنا،   وأفراد من كيانات أخرى.  EURALOوهذا يشمل أعضاء  

  شكرًا لكم جميعاً. على هذا العرض المثير للاهتمام للغاية. لكني أود أن أشكركم مرة أخرى

 

حسناً، سننتقل الآن إلى البند التالي على جدول الأعمال،   هل من أحد آخر؟ شكرًا لك، سيباستيان. ديڤيد أوليڤ:

 روب هوغارث، تفضل رجاءً.  اللجنة الاستشارية الحكومية.

 

لم نجتمع معاً   يوم سعيد للجميع، من الجيد حقاً أن ترونا ونراكم جميعاً. جزيل الشكر لك، ديفيد. روبرت هوغارث: 

شهرًا، لذا من الجيد جداً أن تكونوا قادرين    14منذ أكثر من    -على الأقل وجهًا لوجه    -كمجتمع  

شكرًا لكم بعض التشجيع في التعليقات الخاصة   على إجراء اتصال فيديو، على الأقل، معكم جميعاً.

في الشريحة التالية، ما أرغب في فعله عادةً خلال هذه العروض التقديمية هو تقديم   ة. في الدردش

شهرًا   14لقد حدث الكثير على مدار الـ   ديموغرافياً.  GACنظرة عامة حول مكان تواجد لجنة  

ومختلف وفود الأعضاء، ولذا    GACمشاركاً جديداً ينضمون إلى لجنة    70لدينا أكثر من   الماضية.

حد الأشياء التي ندركها جيدًا للذهاب إلى منتدى المجتمع الافتراضي هذا هو التأكد من أن  فإن أ

وما تفعله و خاصة لمساعدة المشاركين الجدد المنضمين بأسرع   GACالأشخاص على دراية بلجنة  

  ما يمكن وبفعالية.

وبالتأكيد   - آمل أنه خلال الأسبوع المقبل أو نحو ذلك   تعتبر مجموعة الشرائح هذه قديمة بعض الشيء.  

، لذا فهذا شيء GACفي لجنة    179سنتمكن من الإعلان رسمياً عن العضو رقم   - بحلول وقت الاجتماع  

إليه.  لتتطلعوا  جميعاً  لجنة   لكم  بأولويات  يتعلق  التالية GACفيما  الشريحة  إلى  ننتقل  أن  يمكننا   ،

 GACلكثير مادياً فيما يتعلق بالموضوعات العامة التي ستركز عليها لجنة  وستلاحظون أنه لم يتغير ا 

انكم ترون مجالات التركيز الرئيسية النموذجية والعمل على مدار العام الماضي في  . ICANN70في 

هناك مجموعة من المسائل المتعلقة  الجديدة، وتحديداً فيما يتعلق بالإجراءات اللاحقة.   gTLDمساحة  

المعجلة والتي   GNSO( فيما يتعلق بعملية وضع سياسة  GDPRلقانون العام لحماية البيانات ) بتنفيذ ا 

ليكون بمثابة   ICANN70يتشكل اجتماع   . GACتستمر في شغل جزء كبير من حصة تركيز لجنة  

لجنة   داخل  أسماء النطاقات  استخدام نظام   GACاجتماع معياري مهم لمناقشات التخفيف من إساءة 

 التي ذكرتها كاتلين. GNSOمع بعض الأنشطة الأخيرة في  وبالطبع  
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( أحد الموضوعات الهامة وخاصة بعد اجتماع IGOيعد موضوع المنظمات الحكومية الدولية )  

ومجلس الإدارة فيما    GACحيث كانت هناك حوارات شاركت فيها لجنة    ICANN69مجلس إدارة  

( الدولية  الحكومية  المنظمات  بأهمية  الذي   أيضًا.(  IGOيتعلق  الشيء  فإن  ذلك،  إلى  بالإضافة 

لجنة   وقتاً واهتمامًا من  دائمًا  أمور   GACيستغرق  العام هو  الاجتماع  في  الجلسات  بعض  أثناء 

تشغيلية، وبالطبع فإن التوصيات المختلفة التي خرجت من مسار العمل في مقدمة ومركز الكثيرين 

المجتمع   موضو  2في  سيكون  وهذا  المساءلة  لجنة  أعمال  عليه  تركز  يتعلق   .GACعاً  فيما 

هناك   البارزة  النقاط  بعض  فقط  لدي  التالية،  الشريحة  في  التحضير للاجتماع،  بمساعدتكم على 

أعتقد أنه بالنسبة لشخص يتطلع إلى المشاركة   .19عدد ساعة البرمجة،   .15لتحديد عدد الجلسات،  

ولاً وقبل كل شيء إلى تقدير أن جميع  ، فأنت بحاجة أICANN70أو مراقبتها في    GACفي أنشطة  

 مفتوحة.  GACجلسات 

دائمًا ما يكون هناك نشاط نشط للغاية ذهاباً وإياباً في لوحة الدردشة، لذا   مرحباً بكم في المراقبة.  

تلاحظون بشكل خاص أنني حددت بين  سيكون من الجيد جدًا رؤيتكم وأنتم مرحب بكم في ذلك.

قوسين في هذه الشريحة عدد الجلسات التي تعُقد لكل موضوع، وبالتالي سترون انعكاساً لمستوى  

لنطاقات   اللاحقة  الإجراءات  على  الخصوص  وجه  على  إلى    gTLDالتركيز  بالإضافة  الجديدة 

لقة بالقانون العام لحماية البيانات  التخفيف من إساءة استخدام نظام أسماء النطاقات والمشكلات المتع

(GDPR.وقضايا خدمات بيانات التسجيل بشكل عام )   وسيشغل هؤلاء الجزء الأكبر من جدول

لاحظ  هو مناقشات البيان الختامي.  GACويعتبر الجزء مهم في كل اجتماع للجنة   .GACأعمال  

إذا    GACمية من لجنة  آخر مشورة رس   GACبعضكم أنها مرت فترة طويلة منذ أن قدمت لجنة  

لـ   وبالنسبة  ذلك،  في  للحوار مع  ICANN70رغبتم  الفرص  بعض  الإدارة  أنشأ مجلس   ،GAC  

الذي قد يؤدي إلى    GACوبالتالي ستكون هناك مناقشات قد تخرج من اجتماع مجلس الإدارة /  

 حول تطوير المشورة في البيان الختامي.  GACمزيد من المناقشات داخل  

عملية تجريبية، إذا رغبتم في ذلك، لإضافة بعض الوقت    GAC، جمعت  ICANN70وبالنسبة لـ   

الإضافي للمناقشة قبل الاجتماع ووقت المراجعة المحتمل بعد الاجتماع بحيث إذا بدأت المشورة 

للنظر   GAC، فسيكون هناك يكون وقتاً إضافياً لأعضاء لجنة  GACتتحقق من خلال مداولات لجنة  

والتأ المشورة  الرسمي.في  البيان  إصدار  قبل  ومناقشتها  فيها  الذين   مل  منكم  للكثيرين  وكتوجيه 

ينتظرون حتى نهاية الاجتماع للبحث عن البيان، قد يتم إصدار البيان في وقت متأخر حتى يوم 

الاثنين بعد الاجتماع وهذا مجرد جزء من عملية المراجعة التي قد تحتاج إلى المشاركة كما يتم 
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هناك الكثير الذي يمكنني التحدث عنه ولكن لدينا   سأتوقف عند هذا الحد، يا ديفيد. وضع المشورة.

وقت محدود ويسعدني التركيز على أي أسئلة معينة، وبالطبع، لأولئك منكم الذين قد يكونون جددًا  

بشكل خاص على مدار الأشهر العديدة الماضية، إذا كان لديكم أي أسئلة أسئلة حول التفاصيل  

 ، يرجى التواصل معي مباشرةً عبر البريد الإلكتروني أو منصة الدردشة.GACلقة بلجنة  المتع

 أعود إليك يا ديفيد.    شكرًا.

 

 شكرًا جزيلاً. سيباستيان هل هذه يد جديدة أم قديمة؟ هل ثمة أسئلة أو تعليقات؟ شكرًا لك يا روب. ديڤيد أوليڤ:

 نعم. ضيفاً، هل ترغب في طرح سؤالك، السيد بونج؟، أرى أن هناك GACفيما يتعلق بعمل لجنة 

  تفضل سؤالك. الآن بإمكاننا ذلك. لا يمكننا سماعك. عبد الجليل، تفضل.

 

التقديمية،    GACفيما يتعلق بعروض لجنة   ]يتعذر تمييز الصوت[ عملية ]يتعذر تمييز الصوت[. عبد الجليل بشار بونج:

 ؤالي. هذا س هل يمكننا الوصول إليها جميعاً؟

 

 التقديمية؟  GACالسؤال حول هل يمكن للمجتمع العام الوصول إلى عروض  ديڤيد أوليڤ:

 

قبل كل    GACهناك ملخصات تحصل عليها   هناك أماكن مختلفة في الوقت المناسب. نعم إنه كذلك. روبرت هوغارث: 

تكون جميعها متاحة   الوقت  ذلك  الاجتماع وفي  انتهاء  للجمهور  اجتماع عام وتلك خاصة حتى 

على   على التحضير للاجتماع. GACإنها مستندات مفيدة لمساعدة المشاركين في لجنة  لمراجعتها.

، تعرض صفحة الاجتماع جميع المواد والعروض التقديمية  GACصفحة الويب الخاصة بلجنة  

الخدمات  لفريق الاجتماعات وفرق  الممتاز  العمل  وبالطبع من خلال  المختلفة،  الجلسات  لجميع 

لمراجعتكم واطلاعكم    GACاللغوية لدينا، بعد الاجتماع، تتوفر نسخ وتسجيلات لجميع جلسات  

، لذا فنحن نرحب بك لإلقاء نظرة GACوهي موجودة هناك كأرشيفات دائمة لعمل لجنة   عليها.

 شكرًا.  عليها في أي وقت.
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الإلكتروني هو مصدر للمعلومات    GACأتمنى أن يجيب هذا على سؤالك، وبالطبع فإن موقع لجنة   ديڤيد أوليڤ:

وبيانها الحالي فعلياً،  GACفيما يتعلق بالتحضير للجنة  المفيدة وفي الدردشة، لدينا هذا الرابط لك.

نشاط   يستعدون   GACروب، ما مدى  ذلك، وكيف  إلى  العمل وما  الجلسات مع مجموعات  بين 

 للاجتماع الافتراضي؟

 

، GACإن قائمة مشاركة لجنة   أعني، من شريحتي الأولى ربما رأيتم بعض الأرقام. .شكرا يا ديفيد  روبرت هوغارث: 

عضو وكما لاحظت فيما يتعلق    500إذا صح التعبير، من بين جميع المندوبين تقترب الآن من  

بتحديات عبء العمل على المجتمع بشكل عام، فقد استمر العمل في الزيادة بمرور الوقت حتى 

 -مثل العديد من المجتمعات الأخرى  - GACولذا أعتقد أن لجنة  الافتراضي هذا.أثناء بيئة الوباء 

تقليدياً،  تجد نفسها تعمل لوقت إضافي، إذا صح التعبير، على مجموعة من القضايا الموجودة هناك.

لجنة   وتحديد   GACتجتمع  أعمالها،  معظم  مع  التعامل  على  قادرة  وتكون  العام،  الاجتماع  في 

التركيز على وظائفها    GACلفترة اللاحقة من الوقت، ومن ثم يمكن لمشاركي لجنة  الاتجاهات ل

لكن الحالة الآن هي أن مجموعات العمل تحتاج إلى مشاركة أكبر بكثير، حيث تجتمع  اليومية.

بشكل حرفي على أساس يومي على الأقل عبر البريد الإلكتروني لتتمكن من    GACقيادة لجنة  

 المختلفة. التعامل مع القضايا

ليس فقط كل طلبات العمل من المجتمع، ولكن أيضًا طبقة ضخمة من النشاط على الجانب التشغيلي   

قد استفادت حقاً خلال   GACأعتقد أن لجنة   والكثير من العمل عبر المجتمع.  ICANNمع منظمة  

ا هذا  في  والمساهمة  بالفعل  الجيدين  المتطوعين  من  الكثير  تقدم  مع  الماضي   شكرا   لعمل.العام 

  على السؤال.

 

 شكرًا لك يا روب. شكرًا. ؟ ICANN70في    GACتعليقات أو أسئلة أخرى لروب حول أنشطة لجنة   ديڤيد أوليڤ:

سننتقل إلى المتحدث التالي، دانييل رذرفورد، تتحدث عن أنشطة اللجنة الاستشارية لنظام خادم  

 دانييل. ارية لنظام خادم الجذر.الجذر، والمعروفة أيضًا باسم ائتلاف اللجنة الاستش
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 اسمي دانييل رذرفورد وأنا قادم إليكم اليوم من لوس أنجلوس. مرحباً بكم جميعاً. شكراً لك ديفيد. دانييل روثرفورد:

سنتحدث اليوم عن اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر أو ائتلاف اللجنة الاستشارية لنظام خادم  

لشريحة التالية، فسترون أن ائتلاف اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر  الجذر، وإذا انتقلتم إلى ا

منذ   وثائق  ثلاث  نشر  هو   .ICANN69قد  اللجنة   RSSAC052الأول  ائتلاف  تعليق  وهو 

توصيات   الجذر على  لنظام خادم  نطاق منطقة    OCTO-15الاستشارية  لتوسيع  المبكر  للإنذار 

اللجنة الجذر. ائتلاف  يرى  أن    وبشكل عام،  الجذر  لنظام خادم  مكتوبة    OCTO-15الاستشارية 

، فيما يلي تعليق ائتلاف  RSSAC053ثانياً،   بشكل جيد وتقدم بعض التعليقات المحددة على التقرير.

اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر على البيان الخاص بالتقرير الرسمي لفريق مراجعة وظيفة  

المستند، يوضح ائتلاف اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر دعمه لجميع في هذا   . IANAتسمية  

التقرير. في  الواردة  الأربع  هو   التوصيات  اللجنة  RSSAC054أحدثها  ائتلاف  تعليق  هو  هذا   ،

لاستراتيجية خدمة اسم الجذر الخاصة   OCTO-16الاستشارية لنظام خادم الجذر على توصيات  

 وتنفيذها.  ICANNبـ 

تكون    اللذين  المميزين  الدورين  بتحديد  الجذر  لنظام خادم  اللجنة الاستشارية  ائتلاف  هنا يوصي 

ICANN  .يعمل الأول كمشغل خادم جذر وهو منظمة مسؤولة عن إدارة   مسؤولة عنهما بوضوح

عناوين   على  الجذر  كهيئة    IPخدمة  والثاني  الجذر  تلميحات  وملف  الجذر  منطقة  في  المحددة 

، وهي مجموعة خوادم  (RSS)تسهيل تنسيق نظام خادم الجذر أو نظام خادم الجذر  مسؤولة عن  

، تعلق اللجنة الاستشارية لنظام خادم  RSSAC054في   الجذر التي تنفذ بشكل جماعي خدمة الجذر.

بالإضافة إلى اللجنة الاستشارية  الجذر أيضًا على تغطية أداء نظام خادم الجذر والمحلية المفرطة.

خ التالية، لنظام  الشريحة  وفي  الجذر  خادم  لنظام  الاستشارية  اللجنة  ائتلاف  هناك   ، الجذر  ادم 

ائتلاف اللجنة   سترون بعض مجموعات عمل ائتلاف اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر جارية.

خبير في نظام خادم   100الاستشارية لنظام أسماء النطاقات عبارة عن هيئة مكونة من حوالي  

 ضم أيضًا جميع أعضاء اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر. الجذر وت

ائتلاف اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر هو المكان الذي يحدث فيه معظم العمل في ائتلاف اللجنة   

الاستشارية لنظام خادم الجذر ويوجد حالياً فريقان نشطان للعمل في ائتلاف اللجنة الاستشارية لنظام  

الجذر. اللجنة   خادم  للائتلاف  النشطين  العمل  مجموعتي  فسترون  التالية،  الشريحة  إلى  انتقلتم  إذا 

نعم،   الأول هو العمل لوصف… عذرًا، رجوع إلى الشريحة الأولى.  الاستشارية لنظام خادم الجذر. 

الجذر، مجموعة العمل   هنا. لنظام خادم  سيكون لهذه الأداة    -تعتبر هذه أداة لجمع منظور محلي 
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لنشر مثيلات  أغر  المساعدة في إعلام مشغلي خادم الجذر بأفضل مكان  ذلك  في  اض متعددة، بما 

تم تحديث   يقوم فريق العمل الثاني بفحص مشغلي خادم الجذر المحتالين. جديدة لتغطية عالمية أفضل. 

يدرس فريق العمل الآن أنشطة مشغلي   نطاق مجموعة العمل هذه مؤخرًا مما تراه على الشريحة. 

 ( القابلة للقياس والذاتية والتي يمكن اعتبارها مضرة. RSOوادم الجذر )خ

( في المستقبل بأنواع الأنشطة  RSSيأمل فريق العمل في إبلاغ هيئات إدارة نظام خادم الجذر ) 

ستكون هيئات إدارة نظام   التي يمكن اعتبارها مضرة ومخاطر تلك الأنشطة على مجتمع الإنترنت.

( الجذر  الجذر    (RSSخادم  خوادم  مشغلي  إجراءات  لتحديد  السلطة  هي  النهاية  في  المستقبلية 

(RSO( الضارة وتحديد العوامل الذاتية عند الحكم على مشغلي خوادم الجذر )RSO .)   على سبيل

لن يدرس فريق العمل استراتيجيات التخفيف للإجراءات المضرة المحتملة، وفي   المثال، القصد.

الشريحة الأخيرة، يمكنكم رؤية أن اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر ستعقد ثلاث جلسات عمل  

اللجنة الاستشارية  .ICANN70في   تعقد  الخاص وسوف  اجتماعها  مجموعة عمل  لكل  سيكون 

إلى جنب مع مجموعة اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر جلسة عمل يوم   لنظام خادم الجذر جنباً

لمزيد من المعلومات حول نظام خادم الجذر و اللجنة الاستشارية  آذار )مارس(.  23الثلاثاء الموافق  

لنظام خادم الجذر، لدينا بعض الروابط على الشريحة هنا والتي سأقوم بإدراجها في الدردشة في  

 نعود إلى ديفيد لتلقي الأسئلة.  قليلة. غضون دقائق

 

دانييل. ديڤيد أوليڤ: يا  لك  لـ   شكرا  تروها  التي  الحالي  العمل  برنامج  أسئلة حول  أو  تعليقات  أي  هناك  هل 

ICANN70  نعم، من فضلك. واللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر؟ 

 

 ك.معذرة، كنت أسأل عما إذا كان يمكنك تكرار ذل دانييل روثرفورد:

 

أرى أنه لا يوجد في الوقت  إنني فقط أنتظر لمعرفة ما إذا كان هناك أي أسئلة من الناس. نعم. ديڤيد أوليڤ:

في الأيام  السؤال الذي كان لدي هو أن ائتلاف اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر قد نما. الحالي.
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هل تتاح أي من  شخص.  100السابقة، كان عدد الأشخاص أقل بكثير، وأصبح الآن يصل إلى  

 جلسات اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر للجمهور؟ 

 

سوف يتقدم كل فريق من مجموعات العمل في منتصف  نعم، الجلسات الثلاث متاحة للجمهور. دانييل روثرفورد:

الطريق خلال كل مشروع من مشاريعهم، وستقوم الجلسة مع اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر  

خادم  وائ نظام  تشغيل  توجه  التي  المبادئ  بمراجعة  الجذر  خادم  لنظام  الاستشارية  اللجنة   تلاف 

  الجذر العام.

 

يمكنك دائمًا وضعها في الدردشة أيضًا وسنرد   هل من أسئلة أو تعليقات أخرى لدانييل؟  جيد جدًا. ديڤيد أوليڤ:

الانتقال إلى المجموعة التالية، اللجنة الاستشارية للأمان والاستقرار المعروفة باسم   عليها هناك.

SSAC. .أندرو ماكوناتشي، تفضل 

 

 اسمي أندرو ماكوناتشي وسأقدم تحديثاً عن اللجنة الاستشارية للأمان والاستقرار. شكراً لك ديفيد. أندرو ماكوناتشي:

ة الاستشارية للأمان والاستقرار بنشر منشور واحد منذ  قامت اللجن الشريحة التالية، من فضلك.

ICANN69    وهوSAC114 .  وهذه هي تعليقات اللجنة الاستشارية للأمان والاستقرار على عمل

استمر هذا العمل في البداية كتعليق عام على تقرير   الإجراءات اللاحفة منظمة دعم الأسماء العامة.

توجه   ستغرق وقتاً أطول قليلاً وصدر في بداية شباط )فبراير(.الإجراءات اللاحقة النهائي ولكنه ا

للنظر فيها جنباً    ICANNاللجنة الاستشارية للأمان والاستقرار سبع توصيات إلى مجلس إدارة  

بشكل عام، تهتم  إلى جنب مع التقرير النهائي من الإجراءات اللاحفة منظمة دعم الأسماء العامة.

 gTLDوالاستقرار بالمضي قدمًا في الجولات اللاحقة لبرنامج نطاقات  اللجنة الاستشارية للأمان

النطاقات،   أسماء  نظام  بأمان واستقرار  المتعلقة  المشكلات الأساسية  الجديد دون معالجة بعض 

( والمرونة  والاستقرار  الأمن  النطاقات.SSRوقضايا  أسماء  نظام  مع  يحتوي  (  المجمل،  في 

SAC114    ثم هناك أيضًا بعض   بعض النقاط التي يقدمها محددة للغاية.على سبع توصيات، وله

الجديد، ثم هناك بعض التوصيات المحددة التي تشير إلى   gTLDالتوصيات العامة حول برنامج  

  الشريحة التالية، من فضلك. مسودة التقرير النهائي.
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ول ما سأتحدث عنه هو الأ حالياً ، لدى اللجنة الاستشارية للأمان والاستقرار أربعة فرق عمل. 

كان فريق العمل هذا موجودًا منذ فترة، وأعتقد  مجموعة عمل إساءة استخدام نظام أسماء النطاقات.

أنه يزيد قليلاً عن عام وأنه يقترب من الانتهاء من عمله ونشر عمله، وسوف ينشر تقريرًا لتحديد  

مجموعة   نظام أسماء النطاقات.بعض جهود التخفيف والتعرف المحتملة لمكافحة إساءة استخدام  

وهي مجموعة عمل جديدة نسبياً تركز على   العمل الثانية هنا هي مجموعة عمل تأمين التوجيه.

حقاً. التعليمية  المعلومات  بعض  بعض   تقديم  يوفرون  حيث  الأولي،  تركيزهم  هو  هذا  سيكون 

أ لنظام  التحتية  البنية  وموفري  الشبكات  لمشغلي  التعليمية  بشأن  المعلومات  النطاقات  سماء 

مجموعة العمل   المشكلات المحتملة مع نظام توجيه الإنترنت والأشياء التي يجب أن يهتموا بها.

  SSR2، ويه تعمل على تطوير استجابة للتقرير النهائي لـ  SSR2الثالثة هنا هي مجموعة عمل  

  كجزء من فترة التعليق العام هناك.

هذا هو  حفلة عمل جديدة أخرى بدأت مؤخرًا في الشهر الماضي.مجموعة العمل الأخيرة هنا هي  

للحصول  CTO 15فريق عمل نظام الإنذار المبكر لمنطقة الجذر، وهي استجابة لمكتب المنشور 

ستقوم مجموعة العمل هذه بمراجعة تلك  على توصيات للإنذار المبكر لتوسيع نطاق منطقة الجذر.

طاق منطقة الجذر وإمكانيات نظام الإنذار المبكر لخدمة الجذر  الوثيقة والنظر أيضًا في توسيع ن

 نعم، صحيح، لدينا بعض الجلسات. الشريحة التالية، من فضلك. وهذا ما أردت توضيحه. أيضًا.

وهي يوم الأربعاء، وقد تم تقسيمها إلى ثلاث جلسات مختلفة  .DNSSECستكون هناك ورشة عمل  

، أيضًا مشكلات الأمان العامة، وكذلك أمان  DNSSECفة إلى  سيغطي هذا، بالإضا متاحة للجميع.

إذا كان أي شخص مهتم بأي نوع من المشكلات الأمنية، فهذه ورشة عمل جيدة للتحقق  التوجيه.

، والاجتماع العام للجنة الاستشارية للأمان ICANNهناك اجتماع مشترك مع مجلس إدارة   منها.

إلى موقع ويب اللجنة الاستشارية للأمان والاستقرار حيث يمكنكم والاستقرار، ثم أخيرًا لدينا رابط  

 شكرًا. مراجعة منشورات اللجنة الاستشارية للأمان والاستقرار.

 

وأعتقد أن هذه ستكون   SSAC114أرى أن هناك مناقشة نشطة في الدردشة حول   شكرًا لك، أندرو. ديڤيد أوليڤ:

في   متأكد،  أنا  ستحدث،  التي  الجارية  والمناقشات  التقرير  في  المساهمين  عن  تتحدث  أقسامًا 

ICANN70   والاستقرار للأمان  الاستشارية  اللجنة  ذلك  في  بما  المجموعات  من  العديد  بين 

جموعة عمل  هناك م أندرو، هل يمكنك أن تشرح قليلاً عن عمل تأمين التوجيه؟ وغيرها.   GNSOو

 هل يمكنك إخبارنا بالمزيد؟ على ذلك.
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  ICANNنشر تقرير لمجتمع    - في البداية على الأقل    -الغرض من مجموعة العمل هذه   بالتأكيد. أندرو ماكوناتشي:

ومن المحتمل ألا تحتوي على توصيات مشابهة للتقرير الذي نشرته   يكون تعليمياً وتثقيفياً بطبيعته. 

سوف  للأمان والاستقرار، على ما أعتقد، العام الماضي على إنترنت الأشياء.اللجنة الاستشارية  

يشير إلى المشكلات المتعلقة بنظام التوجيه على الإنترنت بالإضافة إلى إبلاغ مشغلي الشبكات  

ومشغلي البنية التحتية لنظام أسماء النطاقات، وكيف يمكنهم حماية أنفسهم من مشكلات الأمان  

  شكرًا. م التوجيه على الإنترنت.المتعلقة بنظا

 

]هل[ هناك أي تعليقات أو  وبذلك، أود أن اتحول إلى الشريحة التالية. شكرًا جزيلاً لك، أندرو. ديڤيد أوليڤ:

علينا؟ طرحها  تود  أخرى  إلى  أسئلة  الدردشة  في  الإجابات  بعض  وتوجيه  الإجابة  نحاول  كنا 

نكون قد أعددنا لك لمحات عامة عن الأنشطة المختلفة التي  إذا لم تر أي شيء، نأمل أن   أسئلتك.

معهم   وعملوا  معهم  شاركوا  منكم  والعديد  الاستشارية  واللجان  الداعمة  منظماتنا  بها  ستضطلع 

فيما يتعلق بالشريحة التالية، سنقوم بالطبع بنشر   ونشكركم على ذلك الوقت والاهتمام والمساهمات.

باللغتين الفرنسية    -كما نوهت أيضًا، يا سيباستيان، شكرًا جزيلاً    -شرائح الندوة عبر الانترنت  

 . ICANN70وبذلك، نختتم تقديمنا العام خلال الأسبوع التحضيري لـ   والإسبانية على هذا الرابط.

أسئلة. أو  تعليقات  لأية  نداء  التقنيين   آخر  وكذلك  فريقي  أعضاء  أشكر  أن  لي  اسمحوا  بهذا، 

ل الفوريين  متعددة.والمترجمين  بلغات  ذلك  مساء  تسهيل  أو  سعيدة،  أمسية  للجميع  أتمنى  ويهذا، 

الخير، أو صباح الخير أينما كنتم، ويرجى الاستمرار في المشاركة حيث نرحب بكم في الجلسات  

  شكرًا جزيلًا. ، المنتدى المجتمعي.ICANN70في 

 

 شكرًا.  ل الآن.يمكنك إيقاف التسجي إلى اللقاء. شكرًا لكم جميعاً. مريم بكوشي:

 

 

 ]انتهاء التدوين[ 


